



Foto: EVN (Archiv)

Bahnstrecke Bad Reichenhall–Berchtesgaden bis Dezember dicht

24. September 2025, 21:23

Zwischen Bad Reichenhall und Berchtesgaden fahren bis Dezember Busse statt Züge. Das Ziel der Bauarbeiten: Die Strecke sicherer zu machen.

Am Montag haben die Bauarbeiten auf der Bahnstrecke zwischen Bad Reichenhall und Berchtesgaden begonnen. Fahrgäste müssen sich auf monatelangen Schienenersatzverkehr einstellen, wie die Bahn mitteilte. Bis zum 1. Dezember wird die Strecke vollständig gesperrt.

Mit den Bauarbeiten soll die Strecke verbessert werden. Zum Beispiel plant die Bahn 3.000 sogenannte Zwillingschwellen, wodurch das Gleis widerstandsfähiger gegen Verschiebungen werden soll – das soll vor allem bei steilem Gefälle und engen Kurven wie auf der Strecke bei Hallturm helfen, hieß es.

Die Bauarbeiten laufen meist tagsüber zwischen 7.00 und 20.00 Uhr, an einigen Tagen wird aber auch nachts gearbeitet. Über den Schienenersatzverkehr bis zum 1. Dezember können sich die Fahrgäste auf der Internetseite der Bahn oder über den DB Navigator informieren.